
Verbale riunione Commissione Mensa 
Aula consiliare Comune di Bussero, 14/10/2020 ore  15.30 

 
 
Presenti 
 
Amministrazione Comunale:  
Sindaco: Sig. Curzio Aimo Rusnati 
Responsabile Settore Istruzione – Sport – Cultura – Immobili Comunali: Sig.ra Gisella Testa 
Consigliere Comunale per l’Istruzione: Sig.ra Ornella Ponzellini 
Presidente del Consiglio Comunale: Sig. Santolo Castellano 
 
Rappresentante l’opposizione comunale: Sig.ra Angela Costa 
 
Genitori membri della Commissione Mensa - Le Forchettine di Bussero:  
Sig.re Valeria Riva, Alessandra Carlucci e Maria Anna Xerra in presenza e Sig.ra Elisa Fea in 
collegamento da remoto. 
 
Fornitore del servizio mensa Vivenda:  
Direttrice Centro Cottura: Sig.ra Rita Chiaro in collegamento da remoto 
Cuoco: Sig. Daniele in collegamento da remoto 
Nutrizionista: Dott.ssa Alessia Bellato in collegamento da remoto 
 
Rappresentanti delle scuole:  
Asilo nido: Educatrice Marica Rusnati 
Infanzia: Maestra Ilaria Del Monte 
Primaria: Maestra Barbara Seleri 
 
Per i genitori di Insieme nella scuola Sig. Riccardo Restelli 
 
 
 
Comunicazioni preliminari 
 

- Il Sindaco apre la riunione chiedendo alla Direttrice del Centro Cottura Sig. ra Rita 
Chiaro aggiornamenti riguardanti le nuove iscrizioni, bambini che sono passati dalla 
scuola materna alla primaria, che ancora non sono complete. La Sig.ra Chiaro comunica 
di avere fatto richiesta, già da tempo, alla Dirigenza Scolastica degli elenchi degli iscritti 
a scuola ma a tutt’oggi tali elenchi non sono stati ancora consegnati.  
Come ogni inizio anno c’è il problema di non avere il preciso conteggio dei pasti da 
somministrare perché non è ancora stato perfezionata l’iscrizione e/o l’aggiornamento 
dei piccoli utenti la mensa scolastica. 
 

Il Sindaco cede la parola al corpo docenti. 
Prende la parola la Sig.ra Marica Rusnati la quale conferma che all’asilo nido c’è ancora 
qualche problema con le iscrizioni ma il servizio di ristorazione funziona molto bene. 
 
Prende parola la Maestra Ilaria Del Monte la quale sottolinea che sono state somministrate 
per due giorni consecutivi le uova. I genitori fanno notare che è stato somministrato per 



due giorni di seguito il pollo. Vivenda fa presente che hanno avuto dei problemi con le 
consegne da parte dei fornitori. 
 
Prende la parola la Maestra Barbara Seleri la quale conferma che c’è qualche problema con 
le diete speciali, porta come esempio che due sue alunne che da dieta vegetariana sono 
passate alla dieta normale e la modifica non era ancora stato recepita. E’ intervenuta 
personalmente parlando con il cuoco e tutto si è risolto.  
La Sig.ra Chiaro comunica che sono arrivate molte mail ad un indirizzo vecchio che è stato 
cancellato. Hanno ripreso in mano tutte le comunicazioni pervenute e cercheranno al più 
presto di sistemare tutte le segnalazioni. Ora sul portale genitori c’è l’indirizzo corretto. 
La Maestra Seleri chiede delucidazioni riguardo la merenda. E si chiarisce quanto segue. 
La ditta Vivenda è pronta a somministrare la merenda a metà mattina ma il personale 
della cucina non può occuparsi delle somministrazione della merenda in classe.  
La classe, prima che venga somministrata la merenda e subito dopo, deve essere 
sanificata. Non c’è abbastanza personale (personale Ata) perché si possa passare in ogni 
classe a sanificare, quindi c’è una situazione di stallo.  
I genitori segnalano che portare la merenda da casa  e mangiarla a scuola non è così 
igienico. E comunque la classe non viene sanificata prima e dopo la consumazione della 
merenda. Fanno presente inoltre che la frutta a metà mattina è molto gradita ai bambini e 
risponde a tutto il lavoro fatto negli anni di educazione alimentare . In questo momento i 
bambini per l’intervallo portano merendine, patatine di ogni genere. 
I genitori suggeriscono che eventualmente gli i bambini possono detergere il loro banco 
con delle salviette igienizzanti prima e dopo la merenda, sotto la supervisione delle 
maestre. La Maestra Del Monte conferma che alla materna è una procedura che è già stata 
adottata senza alcun problema. 
La Maestra Seleri suggerisce che si potrebbe preferire la somministrazione di yogurt, 
budini e crackers per non avere la frutta da sbucciare e tagliare. 
I genitori suggeriscono anche che i bambini che vanno in mensa al primo turno (ore 11.30) 
potrebbero saltare la merenda (che viene somministrata dalle 10.30) per non arrivare con 
lo stomaco pieno a pranzo e di conseguenza saltare il pasto, e, mangiare la frutta per 
merenda verso le 15.00/15.30.  
 
I genitori segnalano che nonostante fosse stata fatta richiesta, nel mese di luglio, di essere 
presenti alle riunioni per l’organizzazione e la ripresa del servizio mensa, disponibili alla 
massima collaborazione per risolvere qualsiasi problematica fosse sorta e per la quale 
avremmo volentieri dato una mano, nessuno si è preoccupato di rispondere alla nostra 
mail fatta pervenire al Comune e alla ditta Vivenda.  
Il Sindaco ci tiene a sottolineare con veemenza che non era sua priorità dare informazioni 
sulle modalità di servizio delle merenda o spiegare il lavoro che stava svolgendo. 
La Sig.ra Riva, invece, rimarca che sia un dovere spiegare ai genitori ciò che è stato 
organizzato per la riapertura della scuola in sicurezza e hanno diritto a tutte le 
informazioni possibili sulle sanificazioni e le procedure di prevenzione Covid-19. 
  
Il Sindaco rimane della propria, sottolineando la sua posizione, nonostante le Forchettine 
abbiano continuato a sostenere che l’informazione sia importante per rassicurare i 
genitori.  
 
 
 
 



La Sig.ra Riva riepiloga le soluzioni che sono state adottate nel refettorio: 
- i tavoli sono stati organizzati per mantenere la distanza di sicurezza di 1 metro tra i 

bambini/ragazzi, grazie all’intervento delle Maestre Seleri e Vitiello e della Sig.ra 
Gisella Testa; 

- è vietato usare il buffet a self - service, quindi i bambini arrivano in mensa, si siedono al 
tavolo e lì vengono serviti dal personale Vivenda; 

- il pane viene servito in confezioni monodose; 
- l’acqua viene servita nelle brocche e viene somministrata dalla maestra a richiesta del 

bambino/ragazzo. I bambini non possono prendere le brocche. Si era pensato di 
somministrare l’acqua nelle bottigliette ma sarebbe uno spreco di plastica enorme. 

- I locali della mensa, refettorio e cucina, vengono sanificati quotidianamente. Vivenda 
ha fornito al Comune la lista dei prodotti utilizzati allo scopo. 
 

La Sig.ra Riva fa nuovamente presente che è importante che durante l’entrata dei bambini a 
scuola non transitino i furgoni per la consegna delle derrate alimentari. E’ stata fatta una 
puntuale segnalazione scritta in occasione del passaggio di un grosso camion i primi giorni di 
scuola. Il Sindaco sottolinea che non sarà più tollerata ulteriore mancanza in questo senso 
perché sono stati avvisati troppe volte. 
 
La Sig.ra Chiaro conferma che i cuochi sono stati riconfermati la Sig.ra Graziella per il nido e 
materna e Sig. Daniele per la scuola primaria. 
 
La Sig.ra Riva prende parola e analizza il menù invernale proposto da Vivenda. 
Si fa presente che innanzitutto non si capisce perché viene chiamato menù di emergenza se 
sarà somministrato fino a dicembre. Se è di emergenza deve essere per un breve periodo di 
tempo non per tanti mesi. 
Viene fatto presente che il menù non è in linea con le direttive di Ats: doppie proteine, pane, 
pasta e patate nello stesso giorno, affettati, nuggets prefritti. Piatti con nomi di fantasia che 
non fanno capire gli ingredienti della ricetta. 
La Sig.ra Gisella Testa mostra una mail nella quale Lei ha già contestato a Vivenda la qualità 
delle derrate alimentari. La Sig.ra Chiaro garantisce che il capitolato è stato rispettato.   
L’Ats sottolinea che è giusto avere maggiore flessibilità e semplificazione del menù, in questo 
periodo così particolare, ma senza dimenticare le indicazioni e le linee di indirizzo nazionali 
per un’alimentazione equilibrata e corretta nella ristorazione scolastica.  
I genitori sono aggiornati riguardo le linee di indirizzo per la ristorazione collettiva in tempo 
di pandemia e le indicazioni per la riapertura della ristorazione scolastica stilate da Ats 
Milano in concerto con la Regione Lombardia. 
I genitori contestano il menù del Comune di Bussero che è stato allineato al menù del Comune 
di Caponago – il buono di Caponago è di € 3,90 a pasto quello di Bussero è di € 4,70 – si 
pretende un menù e delle derrate da capitolato, non è perché il Comune di Caponago paga 
meno il nostro menù deve essere più scadente. Il contratto deve essere rispettato a 
prescindere se nelle cucine viene preparato il pasto per un altro Comune. 
Il Sindaco interviene sottolineando che sarà molto ben monitorata questa segnalazione. 
 
La Sig.ra Riva chiede se c’è qualche novità rispetto alla sospensione dei sopralluoghi nelle 
cucine e nei refettori ma purtroppo nulla è cambiato, a causa del Covid e al fine di garantire la 
sicurezza di tutti , non è permesso l’accesso. 
 



Il Consigliere Comunale Sig.ra Ponzellini fa presente che non essendo in capitolato la 
sanificazione dei locali causa Covid, Vivenda ha presentato al Comune il riepilogo delle ore 
impiegate e costi dell’operazione. Il Comune ha deciso di sostenere la spesa. 

 
 
 
L’incontro ha termine alle ore 17.15 
 
Letto, firmato e sottoscritto 
Il Presidente della Commissione Mensa 
Il Sindaco – Sig. Curzio Aimo Rusnati 
 
Il segretario verbalizzante 
I rappresentanti Genitori Commissione Mensa – Le Forchettine di Bussero 
 
 
 

 


